

OMS precalificará medicamentos biosimilares contra el cáncer



Ginebra, 4 may (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) anunció un proyecto para precalificar medicamentos biosimilares, equivalentes de los biológicos originales contra el cáncer, una de las principales causas de morbilidad y mortalidad en el mundo.

Específicamente se trata de ampliar el acceso a algunos de los tratamientos más costosos contra esa enfermedad en los países de ingresos medios y bajos, dijo la OMS en un comunicado.

Los biosimilares a los que la agencia solicitará la precalificación son rituximab, utilizado principalmente para tratar linfomas y la leucemia, así como trastuzumab, para lesiones de mama.

Asimismo, la agencia de salud de la ONU planea explorar opciones para cumplir ese proceso con la insulina.

Los productos biológicos innovadores son frecuentemente demasiado caros para muchos países, de modo que los biosimilares resultan una buena oportunidad para extender el acceso, explicó el organismo.

Sin embargo, considera que su uso está fuera de la costumbre de médicos y pacientes, por lo que es necesario facilitar la comprensión sobre sus ventajas y generar confianza en ellos.

Pero, antes tienen que ser regulados adecuadamente para garantizar el valor terapéutico y la seguridad del paciente, subrayó la agencia.

Los biosimilares pueden ser un cambio decisivo en cuanto al acceso de medicinas para ciertas condiciones complejas, destacó la directora de Medicamentos Básicos y Productos Sanitarios de la OMS, Suzanne Hill.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/128928-oms-precalificara-medicamentos-biosimilares-contra-el-cancer>



Radio Habana Cuba